

入間川中だより

「学校の新しい生活様式」
に基づいた対応 特集号

令和2年6月22日発行
狭山市立入間川中学校
校長 関根保子

学校が再開して約20日が過ぎました。分散登校も終え、今では40名ほどの生徒が教室で過ごしています。生徒数と学級数の関係を定めた法律があり、こればかりは「3密」状態を回避できないのが現状です。しかし、感染防止のための手洗いや消毒などを徹底させる一方、気を緩めず、万が一感染者が確認された場合の連絡体制の確認や冷静な対応などについても準備を進めていきます。全校生徒、全教職員の安全な学校生活を維持できるよう努めてまいりますので、引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 参考資料は下記のとおりです。



学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル

～「学校の新しい生活様式」～(2020.6.16Ver.2) 文部科学省

文部科学省から発信されたマニュアルをもとに、入間川中学校の対応を「徐々に制限や対応を緩和」させていきます。ただ、緩和というのは決して「気を緩める」のではなく、むしろ今までのことを忘れず、**今迄以上に一人一人が気遣い**をしていかななくてはなりません。**それは生徒も教職員も保護者も同じです。**

1 健康チェック

*6/29(月)から、健康チェックは教室で行います。登校後、教室に入り、8:25に着席後、担任の先生がカードを確認します。**保護者の方は今まで通り、朝登校前に必ずお子さんの体調をチェックし**、記入漏れ、検温忘れ、印漏れの無いように確認して家を送り出してください。

*油断せず、「**わが子も、みんなも守るため**」朝、忙しくてお手数ですが、仕事に出る前に必ずお願いします。

2 各教科の授業

*「感染症対策を講じても感染リスクの高い学習活動」 例：近距離での実験や観察(理科) 近距離で行う合唱や楽器演奏(音楽)、近距離で行う実習(技家)、近距離や組み合わせなど接触して行う実技(体育)は、「換気、身体的距離の確保、手洗いなどの感染症対策を行った上で、内容を十分精査し、徐々に段階的に実施を検討。」となっています。今後の収束状況次第です。
(とは言っても、すぐに全部を行うわけではありません。)

3 部活動の再開

*すでに配布済みの「部活動の再開について」に詳細は掲載しました。日程とともに確認願います。

4 給食

*給食配膳は生徒の動線を考慮し、各教室前の廊下で行っています。教室と隣接している学習室に分かれ、空間にゆとりをもって会食しています。当分、これは継続実施します。

*給食は特に感染のリスクが高いため、手洗いの徹底と手指の消毒は丁寧に行っています。

5 清掃

*今年度より「無言清掃」に取り組み、通常通り行っています。床は水拭きを丁寧にやり、清掃後は手洗いを徹底させます。

6 登下校

*複数の人が密にならないよう、できるだけ分散し、人と十分な距離を確保して登下校します。

*夏季の気温・湿度が高い時で、周囲に人が居なくて**一人で歩いているときは**マスクを外してもよいです。友達と一緒に複数で歩いているときはエチケットとして着用しましょう。

7 家庭との連携 文部科学省マニュアルより抜粋

4. 家庭との連携

学校の臨時休業中においても子供の感染事例は一定発生しており、その多くは家庭内での感染³とされています。学校内での感染拡大を防ぐためには、何よりも外からウイルスを持ち込まないことが重要であり、このためには各家庭の協力が不可欠です。

毎日の児童生徒等の健康観察はもちろんのこと、例えば、家族に発熱、咳などの症状がある場合には、蔓延している地域では、児童生徒等の登校を控えることも重要です。

また、休日において不要不急の外出を控える、仲の良い友人同士の家庭間の行き来を控える、家族ぐるみの交流による接触を控えるなど、学校を通じた人間関係の中で感染が広がらないよう細心の注意が必要です。

こうしたことについて、保護者の理解と協力を得て、ご家庭においても「新しい生活様式」の実践をお願いしたいと思います。また、PTA 等と連携しつつ保護者の理解が得られるよう、学校からも積極的な情報発信を心がけるとともに、家庭の協力を呼びかけることが重要です。

家族の方々の中には、電車やバスでの通勤、都内への通勤、医療関係に従事されている方等、感染のリスクを抱えながらも感染防止に細心の注意を払っていることとお察しいたします。

今後も引き続き学校と家庭がしっかりと連携をしていきましょう。ご協力よろしくお願ひします。

※家庭内での感染 令和2年6月16日までに文科省に報告のあった146件のうち

家庭内感染が73.3%、学校1.4%、その他2.7%、不明22.6%



《7月の主な行事》

- 1 (水) 川中タイム
交通安全教室
- 2 (木) 専門委員会
- 3 (金) 1年生本入部
- 6 (月) 県学力テスト
1年知能検査
Q-Uテスト
- 7 (火) 学校朝会
- 8 (水) 集金日、川中タイム
(教材費+PTA会費)
- 9 (木) 部活動保護者会資料配布
- 10 (金) 保護者部活動見学(～22)
- 11 (土) 第2土曜(授業日)
3年進路保護者会
テスト前部活動停止
- 14 (火) 生徒朝会
- 16 (木) 17 (金) 期末テスト
- 22 (水) 1年心電図、部活あり
- 31 (金) ～全校三者相談

スケアードストレイト 交通事故の恐ろしさを知ろう

スタントマンが自転車事故を再現し実際の衝突場面の衝撃や恐怖を実感させることで交通事故の危険を認識させる。また、交通ルール遵守の重要性や自分の生命を自分で守る意識の高揚を図ることを目的とします。



1年生の「少人数授業」が順調にスタートしました！！昨

年度末の入念な計画のもと、国・数・社・理・英・体の授業はすべて20名の少人数で行うこととしました。

臨時休校が明け、やっと授業が軌道に乗ってきました。写真は1年2組の「理科」の様子です。隣接した教室を使用し、進度を合わせ、ゆったりした環境で学習しています。学習効果が上がり、学力が定着し、向上できることを期待しています。